
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0401/2013 der SPD Ortsbeiratsfraktion betreffend Sanierung 

Sporthalle B (SPD) 

 

 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

 

 

Für die notwendige Sanierung der Sporthalle B sind im Investitionsprogramm der 

Gebäudewirtschaft Mainz drei Millionen Euro enthalten. 

Am 7.1.2013 wurde ein Mittelfreigabeantrag an die Aufsichts- und Dienstleistungs-

direktion Trier (ADD) geschickt. Bisher hat die ADD darauf noch nicht reagiert. 

 

Erst mit Vorliegen der Mittelfreigabe können Planungsaufträge erteilt werden. 

Ein konkretes Zeitfenster, wann die Halle saniert wird, kann deshalb zum jetzigen 

Zeitpunkt noch nicht angegeben werden. 

 

Mainz, 18.03.2013 

 

gez. 

 

Günter Beck 

Bürgermeister 


